

# 6月の学校の様子

## 総会開催！「紙屋魂」～主体的に取り組む生徒～

25日（木）は、生徒総会でした。会長の廣島 歩華さんからの力強いあいさつより、議長の3年生藤田 結羽さんと金山 梓真さんの進行のもと、白熱した展開されました。



あいさつの良い紙屋中学校にしたい、何事にも積極的に取り組む生徒でありたい、そんな思いが生徒たちの議論から感じられました。

この議論を今後の学校生活に活かして、地域に誇れる紙屋中学校をめざしましょう！



## 手話教室開催

生を対象に手話教室を開いた。野尻2区の区長、義様をはじめ、6名の方々にご指導いただき、介ができるまでに上達し、本校のめざす「ダイバシティ＆インクルージョン」の実現に向けて、こなせひ実生活に活かしてます。



## 2日 プール清掃

団の皆様に毎年お世話

## 生徒向け学校経営ビジョンを実施～スローガンを募集～

全校集会で、生徒に向け経営ビジョンの説明を行った。生徒とともに新たな取りを進めるため、スローガンと一緒に考えてもらってどんなものができるかが楽しみにしていてください

【R5紙屋中学校経営ビジョン】  
生徒を大切にし、  
誰ひとり取り残さない教育  
～No one will be left behind～

## 6月13日 高校説明会開催

2、3年生を対象に、小林西高校、日章学園高校、宮崎学園高校、小林秀峰高校の4校の先生方に来校いただき、説明していただきました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



## 6月15、16日 薬物乱用防止教室開催

小林警察署の方から、薬物の恐ろしさについて学びました。

- ①「**自立**（自分で生きる力を持つ）と**自律**（自分の意志で行動する）を意識した教育
- ②「**ダイバーシティ&インクルージョン**（多様性を受け入れ、伸ばす）を意識した教育
- ③「**ウェルビーイング**（精神的・社会的に全てが整った状態）と**心理的安全性**（自分の意思を安心して表現する）を意識した教育」

紙屋中学校 生徒とともにめざすスローガンの完成（7月号で紹介予定）

## 保護者の皆様・地域の皆様へのお知らせ

小林市立図書館にて、年度から使用される教科



